

STADT UMBAU 2010



Presseinformation

Städte sehen lernen - Stadtdetektive unterwegs

Stadtdetektive präsentieren ihre Ermittlungsergebnisse

Im Projekt „Städte sehen lernen – Stadtdetektive unterwegs“ kooperieren die Architektenkammer Sachsen-Anhalt und die Stadt Dessau-Roßlau im Rahmen der Initiative "Architektur macht Schule" mit dem Ziel, dass Architekten, Stadt- und Landschaftsplaner gemeinsam mit Schülern in ihren Städten das Thema Stadtumbau erkunden.

Mitte Juni 2010 begaben sich Schüler einer zu diesem Zeitpunkt 8. Klasse des Gymnasiums Philanthropinum, geführt vom Dessauer Stadtplaner Prof. Dr. Holger Schmidt, auf Entdeckungsradtour entlang dem Roten Faden.

Die Ergebnisse ihrer Auseinandersetzung mit dem Thema "Stadtumbau" werden von den Schülern in Form von Plakaten, Fotocollagen, künstlerischen Arbeiten und einer Powerpoint-Präsentation am Dienstag, den 28. September 2010, in den Räumen der IBA-Stadtpräsentation im Hauptbahnhof Dessau vorgestellt. Beginn ist 18.00 Uhr, der Eintritt ist frei.



Noch bis zum 15. Oktober 2010!
IBA-Stadtpräsentation im Hauptbahnhof
Fritz-Hesse-Straße 47, 06844 Dessau-Roßlau
Öffnungszeiten: täglich von 10.00 bis 18.00 Uhr, Eintritt frei
Infotelefon: (0340) 2 04 - 20 61 // www.dessau-rosslau.de

Stadt Dessau-Roßlau // Amt für Stadtentwicklung, Stadtplanung u. Denkmalspflege // Telefon 0340 204-2061 // stadtplanung@dessau-rosslau.de



SACHSEN-ANHALT



ARCHITEKtenKAMMER SACHSEN-ANHALT
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

